



# DORFERNEUERUNG

IN ERLENBACH

- Erlenbach macht sich fit für die Zukunft -



## **Ergebnisse aus dem Jugendworkshop zum Themenfeld „Freizeitgelände am Friedhof – Errichtung eines Pumptrack“ am 24.11.2022**

Zunächst wird bei den Kindern und Jugendlichen abgefragt, ob alle wissen, was ein Pumptrack ist. Es wird ein Video gezeigt, wie ein Pumptrack aussehen kann und was dort möglich ist. Einige der anwesenden Kids haben bereits unterschiedlichen Pumptracks besucht.

Frage an die Kinder und Jugendlichen: Braucht Erlenbach einen Pumptrack und wenn ja warum?

- Alle Kinder und Jugendlichen sind sich einig: ein Pumptrack wäre super
- Zeitvertreib und Treffpunkt für mit Freunden
- Spaßfaktor
- Besser nutzbar als Feldwege -> macht mehr Spaß!
- Direkt vor Ort
- Wir hätten einen Treffpunkt (fehlt derzeit)
- Der Sandhügel am Tennisplatz wurde von vielen bereits benutzt
- Wir wollen so schnell wie möglich fahren!!
- Sitzmöglichkeiten wären gut!
- Die Kids wollen bei der Errichtung des Pumptracks – gemeinsam mit ihren Eltern – helfen.

Aussagen zum Thema:

- Nora, 8 Jahre: Erlenbach braucht so etwas unbedingt!
- Roman, 6 Jahre: man kann dort richtige Parcours fahren und Spaß haben